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L'aide la plus importante
pour les missionnaires est
votre prière.

S.O.S.  AUX JEUNES



La dévotion au Sacré-Cœur de Jésus existe depuis les premiers temps de
l'Église, lorsque les gens méditaient sur le cœur ouvert de Jésus, d'où
s'écoulaient le sang et l'eau. C'est de ce cœur qu'est née l'Église et c'est
par lui que se sont ouvertes les portes du Ciel. Dans ce sens, la dévotion
au Sacré-Cœur se réfère en particulier aux sentiments de Jésus, et surtout
à son amour, tel qu'il est résumé dans l'Évangile de saint Jean : "Avant la
fête de la Pâque, quand Jésus savait que son heure était venue de quitter
ce monde pour aller vers le Père, il aima les siens qui étaient dans le
monde, et il les aima jusqu'à l’extrême" (Jn 13, 1). Cet amour qu'il a eu pour
"les siens" sera l'un des points les plus importants de la dévotion au Sacré-
Cœur.

Historiquement, on considère que le début de la dévotion au Sacré-Cœur
se situe au XIIIe siècle, avec sainte Gertrude, une religieuse allemande (née
en 1256 et décédée en 1301). Pendant de nombreuses années, elle a reçu
des apparitions du Seigneur. Ses visions se reflètent dans ses écrits et
dans les diverses prières qu'elle a composées.

Le Cœur du Christ est, pour sainte Gertrude, l'une des expressions les plus
éloquentes et les plus ardentes du Misterium pietatis. Les révélations du
Cœur de Jésus occupent une place centrale dans son œuvre et concentrent
de nombreux aspects de sa doctrine et de sa spiritualité. Gertrude trouve
la source de cette dévotion dans le récit de la crucifixion de Jésus dans sa
Passion.
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Ainsi, bien qu'elle n'ait pas eu pour
mission d'établir le culte liturgique du
Sacré-Cœur, ce qui sera la mission de
sainte Marguerite-Marie Alacoque, elle est
considérée comme un précurseur de cette
dévotion.
Sainte Marguerite-Marie Alacoque était
une moniale de l'ordre de la Visitation qui,
au XVIIe siècle, comme sainte Gertrude,
elle reçut des visions dans lesquelles le
Seigneur lui apparaissait. Dans l'une de
ces apparitions, le Seigneur lui dit : "Voici
ce cœur qui a tant aimé les hommes qu'il
n'a rien épargné, jusqu'à s'éteindre et se
consumer pour leur manifester son amour.
Et en reconnaissance, je ne reçois de la
majorité que de l'ingratitude". De plus, elle
reçoit la mission de se rendre auprès du
roi de France, Louis XIV, pour lui demander
d'instituer la fête du Sacré-Cœur et de
faire apposer l'emblème du Sacré-Cœur
sur les drapeaux de la France. 
Mais elle n'y parvint pas, ne pouvant
même pas transmettre le message au roi.
Dans toutes ces épreuves, elle fut guidée
par son confesseur, saint Claude La
Colombière. Plusieurs siècles plus tard, le
Seigneur réitère sa demande à une autre
religieuse française, Claire Ferchaud, qui
reçoit elle aussi des apparitions de Jésus
demandant la même chose à sainte
Marguerite. À cette époque, elle réussit à
parler au président Raymond Poincaré et
lui révéla même un secret que lui seul
connaissait, mais il ne tint pas compte de
ses demandes. Le XIXe siècle peut être
appelé à juste titre "le siècle du Sacré-
Cœur", car c'est au cours de ce siècle que
furent fondées diverses congrégations
dont la spiritualité était basée sur le Sacré-
Cœur,



comme la Congrégation des Sœurs du Sacré-Cœur de Jésus de Sainte
Madeleine Sophie Barat, ou les Pères Picpus, fondés par le Père Pierre
Coudrin, ou encore les Pères Comboniens. Ce siècle voit aussi plusieurs
initiatives laïques, comme le vœu national français qui aboutit à la
construction de la basilique du Sacré-Cœur sur la colline de Montmartre. 
Au XXe siècle, deux religieuses ont été de grands apôtres de la difusión
du culte au Sacré-Cœur : Sœur Josefa Menéndez et Sainte Faustine
Kowalska. La première, Sœur Josefa Menéndez, précède Sainte Faustine
de quelques années. Toutes deux ont introduit un aspect nouveau à la
dévotion au Sacré-Cœur : la miséricorde divine. La miséricorde de Dieu
jaillit du cœur de Jésus.
Sœur Josefa Menéndez était une religieuse espagnole, de la
Congrégation du Sacré-Cœur, qui a vécu et est morte à Poitiers. Elle a
raconté les apparitions qu'elle a eues dans son livre "Un appel à
l'amour". Les citations suivantes sont extraites de ce livre: "Je veux me
servir de toi pour faire connaître encore plus la miséricorde et l'amour
de mon Cœur" (paroles de Notre Seigneur Jésus-Christ à Sœur Josepha).

Par l'intermédiaire de Josepha, le Cœur de Jésus lance un grand appel à
l'amour du monde. Pour mieux attirer les hommes, le Sacré-Cœur
manifeste à travers elle son infinie miséricorde à leur égard : "Je ferai
connaître, lui dit-il, que la mesure de mon amour et de ma miséricorde
pour les âmes qui sont tombées n'a pas de limites..." (paroles du
Seigneur à Sœur Josepha).



"Je désire pardonner..., je me repose en pardonnant... Je les attends
toujours avec amour... Que les âmes ne se découragent pas, qu'elles
viennent, qu'elles se jettent sans crainte dans mes bras, je suis leur Père !
"

Les apparitions de Jésus à Sainte Faustine nous ont laissé quelques
éléments pour développer cette dévotion : le célèbre tableau sur lequel
est écrit "Jésus, j'ai confiance en vous", et le chapelet de la divine
miséricorde qu'il est conseillé de prier quotidiennement. En outre, lors de
ces apparitions, Jésus a demandé à sainte Faustine d'instituer la fête de la
Divine Miséricorde, ce qui a été fait sous le pontificat de saint Jean-Paul II.

Comme nous le voyons, la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus et la dévotion
à la Divine Miséricorde ne sont pas opposées l'une à l'autre, ni même
séparées, mais, au contraire, la seconde est incluse dans la première
comme un joyau que l'on range dans son écrin. La miséricorde jaillit du
cœur du Seigneur, et c'est une miséricorde à la fois divine et humaine qui
désire se déverser sur nos vies. 

Nous blessons souvent le cœur du Christ, mais Dieu, dans son infinie
miséricorde, permet à la grâce, au pardon et à la rédemption de jaillir de
cette blessure pour le bien de nos âmes. 
N'ayons donc pas peur de nous approcher de ce cœur divin qui nous a
tant aimés. Surtout en ce mois de juin, mois que l'Église consacre à
honorer de façon particulière ce très Sacré-Cœur.



Les pauvres ont besoin d'aide
matérielle, mais ils ont
surtout besoin de serviteurs
de Dieu qui donnent toute
leur vie au Seigneur.
P .  G I O V A N N I  S A L E R N O
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Nous sommes convaincus que si nous
restons dans l'Église, le Christ accomplit son
œuvre de Serviteur de toute pauvreté, de
toute misère, de tout homme. En dehors de
l'Église, notre travail est vide, notre
contribution est stérile. Nous n'élevons pas
les pauvres, mais nous les détruisons, parce
que nous ne les découvrons pas tels qu'ils
sont, nous ne les respectons pas dans leur
intégrité et nous ne construisons pas en
eux leur véritable dignité et leur vocation
surnaturelle. 

Il arrive souvent que des groupes, des
entités et des institutions "sécularisantes"
reprochent très clairement à l'Église sa
structure hiérarchique et le fait qu'elle
impose cette obéissance à ses membres.
L'obéissance, dans ce cas, n'est qu'un
prétexte pour critiquer l'Église dans son
ensemble, parce qu'elle les met mal à l'aise
dès lors qu'elle les interpelle et appelle leur
conscience à un engagement sérieux. En
réalité, quelle entité aujourd'hui, dans le
monde profane lui-même, subsiste et se
développe de manière anarchique ? Aucune
! Toute entité, depuis les instances
dirigeantes des nations jusqu'à l'entreprise
ou l'organisation la plus insignifiante, est
structurée selon une hiérarchie. Tout
nécessite un ordre et une loi qui doivent
être respectés.

LE CHARISMELE CHARISME
DES MSPDES MSP
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Il ne s'agit donc pas de quelque chose de
singulier et d'extravagant établi par l'Église
: nous pouvons voir comment l'obéissance
est généralement pratiquée aussi dans le
monde profane.

Une seule chose est importante pour le
serviteur : obéir en silence, pour briller
comme une étoile au firmament de l'Eglise,
sans avoir peur de chercher ce qui est le
mieux pour le Royaume de Dieu ! Même si,
parfois, ce chemin signifie pour le serviteur
souffrance, croix, douleur, et qu'il peut
avoir le sentiment d'être seul et que ses
forces l'abandonnent, il continue, et ne
s'arrête pas ! Jésus ne nous a jamais
abandonnés : quand il semble que tout est
perdu, il vient à notre rencontre, nous
encourageant et nous redonnant des
forces, faisant jaillir de notre cœur un
chant de louange.

L'obéissance, comme nous l'avons déjà dit,
est fondamentale pour le serviteur : c'est
un pilier de notre Mouvement. Non
seulement l'obéissance au Saint-Père,
Pasteur suprême de l'Église, et aux
évêques, pasteurs des Églises locales, mais
aussi aux supérieurs du Mouvement, car
eux aussi ont été désignés par le Seigneur
pour accomplir leur mission de
responsabilité. Ce sont eux qui sont
chargés de nous introduire sur le chemin
de la sainteté....

(à suivre...)

P. Giovanni Salerno

"L'obéissance, comme
nous l 'avons déjà dit,

est fondamentale
pour le serviteur :
c'est un pilier de

notre Mouvement"



Au cours du mois de mars, la communauté cubaine a
reçu la visite du père Walter Corsini, vicaire général
des Missionnaires Serviteurs des Pauvres (MSP).
Pendant son séjour, une nouvelle convention a été
signé entre les MSP et le diocèse de Cienfuegos,
renouvelant leur engagement de service dans divers
domaines. Des retraites et des activités ont été
organisées en préparation de la Semaine Sainte, avec
une participation exceptionnelle des fidèles, bien
qu'ils aient été confrontés à des défis tels que la
présence de musique disco pendant les célébrations
nocturnes. Malgré cela, des moments de grâce ont
été vécus, comme deux baptêmes à Cumanayagua.
En avril, les activités habituelles se sont poursuivies et
nous vous demandons vos prières pour ce bel
apostolat. Bénédictions à tous.

Le foyer Saint Tarcisius a accueilli quatre nouveaux
enfants en 2024, victimes de négligence, d'abus et
d'exploitation. Chacun d'entre eux a une histoire
émouvante : l'un vit avec une mère schizophrène, un
autre a vécu dans la rue, un autre a été abandonné
avec sa sœur à un très jeune âge, et le dernier que
nous avons reçu, il y a quelques jours, a été agressé
physiquement par son père et n'allait même pas à
l'école. Ces enfants, considérés comme "nos joyaux"
par le père Giovanni, fondateur du mouvement, ont
bien du courage face à tant de souffrances. Malgré
leur jeune âge, ils ont dû relever des défis importants.
Nous cherchons à leur redonner joie et amour,
suivant ainsi les enseignements de Jésus sur
l'importance de l'accueil de ces enfants. Nous vous
demandons vos prières pour leur bien-être et leur
capacité à pardonner, en les reconnaissant comme un
don de Dieu pour la communauté du foyer Saint
Tarcisius.
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S.O.SS.O.S
Si vous êtes un garçon ou une fille, ou un couple marié, ou si

vous voulez former un groupe de soutien ou être un oblat dans
votre pays. Dieu vous appelle, n'éteignez pas la flamme et dites

oui au Christ !
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